

EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN  
IMPRESA

MIÉRCOLES, 10 de mayo de 2000

LA CRISIS EN EL PAÍS VASCO

# La familia de López de Lacalle dice que no olvida ni perdonará a sus asesinos

GENOVEVA GASTAMINZA | San Sebastián | 10 MAY 2000

Archivado en: Declaraciones prensa José Luis López de Lacalle Amenazas periodistas Andoain José Antonio Barandiaran Ezama Gipuzkoa Ayuntamientos Amenazas terroristas Atentados mortales Atentados terroristas Administración local País Vasco Gente ETA España Grupos terroristas Sucesos Terrorismo

Los familiares de José Luis López de Lacalle, asesinado el pasado domingo por la organización terrorista ETA ante el portal de su domicilio en Andoain (Guipúzcoa), hizo público ayer un comunicado en castellano y euskera en el que enfatiza: "¡No vamos a olvidar ni perdonaros nunca, salvajes asesinos de nuestro José Luis!" Mari Paz Artolazábal, viuda del veterano luchador antifranquista y fundador del Foro Ermua, y sus dos hijos, Alain y Aitziber, extienden también su mensaje a los "cobardes andoaindarras que les ayudásteis para que lo hicieran y a quienes, no contentos con el salvaje asesinato y no respetando nuestro dolor, una vez más, habéis ofendido públicamente por medio de pintadas a nuestro José Luis. Y a quienes en esta ocasión se callan y no lo denuncian".

El texto añade que la familia de la víctima tampoco va a olvidar ni a perdonar nunca "a los cobardes andoaindarras que señalasteis a nuestro José Luis, junto a concejales del PSE-EE y PP, por medio de carteles, ni a los cobardes andoaindarras que lanzásteis cinco cócteles mótov a nuestra casa. Ni a quienes no lo denunciaron".

La familia de López de Lacalle agradece de corazón "a quienes en estos duros momentos nos habéis ayudado: a la mayoría valiente del pueblo andoaindarra, a la ciudadanía en general, instituciones y organismos y a los medios de comunicación que nos habéis mostrado vuestra solidaridad y a los que nos reafirmáis en la idea de que José Luis sigue vivo. El asesinato de nuestro José Luis tiene una dimensión que nos concierne a todos".

"Desde pequeños y con su presencia -señalan Alain y Aitziber, los hijos del fallecido- nos inculcó los valores de la libertad, la democracia y la tolerancia, incluso en los años en los que el hacerlo suponía una traición a la ideología imperante. Y matándolo, nos han dejado huérfanos", concluye el comunicado.

## Condolencias del alcalde

Por otra parte, el alcalde de Andoain, Joxean Barandiarán, de Euskal Herritarrok, expresó ayer en una nota sus condolencias a la familia y amigos de Lopez de Lacalle por la "pérdida de su vida". Un dolor que, añade, "no es una traba para que desarrolle" su actividad política como alcalde.

Y ya en clave política, Barandiarán arremetió contra el PNV y Eusko Alkartasuna criticando que "en este momento en el que es imprescindible trabajar con dignidad a favor del pueblo, han preferido ponerse al servicio del PP y el PSE-EE", que, a su juicio, "son los que una y otra vez niegan la palabra y la decisión de Euskal Herria". Así, dijo que "es hora de que el PNV y EA expliquen claramente si están dispuestos a trabajar a favor de Euskal Herria, aunque hasta ahora en la práctica hayan demostrado que no lo están".

Asimismo, consideró "éticamente incomprensible la instrumentalización política y mediática que se ha producido en torno a este acto, enmarcado en el conflicto que Euskal Herria tiene con los

## Estados francés y español".

---

© EDICIONES EL PAÍS S.L.

---